

# Ensayo

Paradigma De La Integración.

Paradigma De La Transformación.

Nombre Del Alumno: Ruth Andrea Hernandez Alcudia

Nombre Del Profesor: Javier Gómez Galera

Materia: Fundamento De Enfermería II

Grado: 2do Cuatrimestre

Grupo: B

Carrera: Enfermería

## INTRODUCCION

Hablaremos de los paradigmas de la enfermería ya que estos con el paso del tiempo han modificados. Hay muchas teorías y evoluciones en los pensamientos de las personas. El cual veremos las disciplinas que hay en la enfermería

## Paradigma de la integración

Corriente que supondría una prolongación del paradigma de la categorización, ya que las concepciones del modelo exclusivamente biomédicas se irían transformando en orientaciones dirigidas hacia la visión global de la persona como centro de la práctica de enfermería, el surgimiento de nuevas teorías.

La diferencia con el paradigma de categorización radica en que ahora debe considerarse el contexto en el que se produce el fenómeno para poder llegar a comprenderlo y explicarlo.

Puede decirse que el paradigma de la integración reconoce la disciplina de enfermería claramente diferenciada de la disciplina médica, con orientación hacia la persona en su integralidad y en interacción constante con el entorno. La mayoría de las concepciones o modelos de enfermería se han desarrollado bajo este prisma, guían la práctica y sirven de base para el desarrollo de conocimientos de la ciencia de enfermería.

## Paradigma de la transformación

A lo largo de estos años el modelo ha tenido un gran desarrollo, gracias a la profundización que ha hecho la autora en el campo humanístico y en el de las ciencias sociales, así como a los resultados de investigaciones aplicadas y la influencia de otros teóricos de enfermería, como Martha Rogers y Margaret Newman, que llevaron a Roy a revisar y modificar la visión filosófica del modelo

La veritativity, término acuñado por Roy, se definió como principio de la naturaleza que afirma una finalidad común de la existencia humana, en la cual se presenta un fundamento y apreciación de la realidad, cuyo significado radica en la unión del ser humano con la verdad infinita que es Dios.

Con base en lo anterior, Roy postula las siguientes creencias filosóficas y valores acerca de la enfermería:

- Los seres humanos son holísticos y trascendentes. La persona busca, en la autorrealización, una razón de ser para su existencia.
- Por su autodeterminación, las personas toman decisiones y, por lo tanto, son autónomas y responsables de los procesos de interacción y creatividad.
- Las personas y el mundo tienen patrones comunes y relaciones integrales, que los identifican como seres únicos.
- La transformación de las personas y del ambiente está creada en la conciencia humana, o sea, en la capacidad que tiene cada uno de interpretar el medio ambiente interno y externo.

## Conclusión

A la conclusión que he llegado y podemos observar los paradigmas han con el paso de tiempo han cambiado y el mas cercano fue el de Roy

Los paradigmas nos explican las conductas que los enfermeros tienen con los pacientes, las disciplinas que deben de tener con ellos y las integraciones.